



## Interaktives Modul „Speeddating“ zum Thema Ernährung

Im Modul findet ein interaktives Gespräch (3D-animiert) zwischen 3 zur Wahl stehenden Personen aus 3 verschiedenen afrikanischen Ländern mit dem Besucher statt.

Der Besucher sitzt der imaginären Person gegenüber, beide haben einen Teller vor sich. Der Besucher kann zwischen verschiedenen Optionen wählen, wie die Geschichte weitergeht, indem Infografiken aufgebaut werden. Es geht um das Thema Ernährung mit vielen fachlichen Informationen.

Das Modul war als Prototyp erstmalig auf der Grünen Woche eingesetzt. Wir haben nur positive Resonanz dazu gehabt, viele Institutionen wollten es ausleihen.